

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara el **Grupo Parlamentario Confederal Unidos Podemos-En Comú Podem-En Marea**, presenta la(s) siguiente pregunta relativa al porcentaje de energía renovable producida en Euskadi, dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

La Comunidad Autónoma Vasca apenas produce el 6% de la energía que consume, para compensarlo la principal apuesta de la planificación energética del Gobierno han sido grandes infraestructuras de transporte, por ejemplo la línea de alta tensión Güeñes-Itxaso o el cable submarino de interconexión con Francia.

Cumplir con los objetivos de Paris respecto al cambio climático y los objetivos de renovables, implica que toda nueva potencia instalada sea renovable. Sin embargo, según Red Eléctrica Española, en 2016 Euskadi solo aportó el 1% de la energía generada por fuentes renovables en el Estado, sólo por delante de las Baleares, Canarias, Madrid y Cantabria. El Ente Vasco de la Energía establece en mi 13,2% de consumo de energía renovable en la Comunidad Autónoma Vasca en 2015, lejos de la media del estado y muy lejos del objetivo de 20% marcado por la Unión Europea.

Por todo esto, se pregunta:

- ¿Tiene el Gobierno pensado alguna medida concreta para aumentar la producción energética renovable en Euskadi?
- ¿Cuántos megavatios de los adjudicados en las dos últimas subastas lo han sido para proyectos a implementar en Euskadi?
- ¿Ha mostrado el Gobierno Vasco al Gobierno central su preocupación por la situación de dependencia energética de Euskadi y su baja producción de energía renovable?



Madrid, Congreso de los Diputados, a 29 de Enero 2018

Rosa Martínez Rodríguez
Diputada